

Visitan CEE más de 7 mil ciudadanos en la FIL 2013

Con la inclusión de nuevas y diversas actividades para niños, jóvenes y adultos, como la presentación de una obra de teatro, la Comisión Estatal Electoral recibió y atendió un total de 7 mil 505 visitantes en sus stands, durante la semana de la Feria Internacional del Libro 2013, del 12 al 20 de octubre en Cintermex.

La CEE instaló en la FIL un divertido taller infantil en el que los pequeños disfrutaron coloreando cuadernos sobre los valores de la democracia, leyendo y analizando en grupo el contenido del libro infantil editado por el organismo: “Democracia, ¿y eso qué es?”; y presenciando la función “Cuéntame una de Luchas”, a cargo de la compañía La Percha.

En el mismo espacio y a través de urnas electrónicas, se aplicó una consulta sobre los derechos de los niños, en la que participaron menores de 4 a 16 años.

En todas las actividades infantiles participaron 5 mil 430 pequeños.

Mientras que en el stand del módulo informativo, dirigido a mayores de edad, se atendieron mil 451 ciudadanos, entre quienes se difundieron las actividades y los servicios que realiza la CEE. Asimismo, en este sitio se aplicó un ejercicio de votación electrónica para recabar sugerencias para el órgano electoral, en el que participaron 455 ciudadanos.

En lo referente al espacio cultural, la CEE presentó las conferencias: “El voto de la mujer y sus repercusiones en la vida democrática de México”, a cargo de la ex Consejera Electoral del IEDF, Dra. Carla Humphrey. “Los Derechos Políticos en México”, por el Dr. Héctor Fix, Director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Y, ¿Necesitamos un Instituto Nacional de Elecciones?”, que tuvo como ponente al Dr. César Astudillo Profesor-Investigador del IIJ de la UNAM.

Además, se llevó a cabo la firma de un Convenio de Colaboración entre el IIJ de la UNAM y la CEE, para efectuar actividades que fortalezcan la democracia.

En estos eventos culturales se contó con la presencia de 169 personas.